

Nombre del alumno: Lucas Arcos Méndez

Nombre del profesor: Lic. Ricardo Rubén Cruz Aguilar

Licenciatura: Ciencias de la Educación

Materia: Gestión educativa

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: cuestionario

1.- Debido a que nuestra realidad ha sufrido cambios en las personas, en las organizaciones y la cultura en general?

Está en constante transformación sobre todo hacia una interdependencia cada vez mayor, además relacionado con el conocimiento.

2- ¿ A partir de que siglo comenzaron los adelantos científicos?

A mediados del siglo la formación de las personas y los grupos

3-¿Que es la globalización según el autor Castell (2005)?

La globalización se define como un proceso que integra a nivel mundial el conocimiento, tiene su referente histórico en los cambios de las formas como se abordan procesos, métodos e información; su inicio se documenta al final del siglo XX.

4 -Reflexiona: ¿Cómo crees que ha cambiado la forma en que las personas aprenden a partir de la globalización?

Se cambiado en las formas de opinar, de pensar en las de adquirir los conocimientos, de expresar sus sentimientos.

5.segun la lectura "la globalización del conocimiento y las desigualdades sociales", ¿Cómo esta la situación de Latinoamérica en torno a la globalización?

Se ha dicho que el pensamiento latinoamericano es la historia de los ... de las situaciones regionales, la necesidad de una transformación productiva con ... toman como punto de partida una región particular del mundo en desarrollo

6- ¿porque los autores Ottone y Hopenhayn (2007) mencionan que el sistema educativo actual y la escuela están en crisis?

En esta visión los sistemas educativos nacionales siguen Según este autor, lo que los modelos de ruptura están marcando, en escuelas: falta de estándares de aprendizaje y de sistemas sólidos de medición.

7- Según la lectura "especialización" ¿Cómo es el panorama actual de empleo en jóvenes universitarios/as? reflexiona y amplia tu respuesta.

En este contexto se agudiza la segmentación del mercado laboral y se profundiza las desigualdades en la capacidad de modernización y competitividad entre las empresas.